



# Pemerintah Desa Pagelaran Bangun Irigasi Tersier di Area Pesawahan Dusun Satu.

**AndangSuherman - PANDEGLANG.JMN.OR.ID**

Apr 20, 2024 - 22:26



*Irigasi Tersier Dusun Satu Kampung Pagelaran Pasar Desa Pagelaran Kecamatan Pagelaran*

PANDEGLANG, BANTEN, - Guna mendorong peningkatan ekonomi petani , Pemerintah Desa Pagelaran Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pandeglang, melalui Dana Desa tahap 1 Tahun Anggaran 2024, melaksanakan pembangunan sarana irigasi.

Sarana irigasi yang tengah dikerjakan Pemerintah Desa Pagelaran merupakan irigasi tersier, yang tujuan utamanya untuk memperlancar saluran air area

pesawahan di Kp. Pasar Pagelaran RT 03, RW 03.

Kepala Desa Pagelaran Kecamatan Pagelaran Pudir Saepudin, S.Pd Saat ditemui awak media menjelaskan, pembangunan irigasi tersier tersebut dari Dana Desa (DD) tahap Satu TA 2024 dengan nilai pekerjaan sebesar RP.125.120.000,- dengan volume panjang 190 meter.

"Irigasi tersier ini nantinya akan mengairi pesawahan Dusun Satu Kapung Pasar Pagelaran," ujar Kades

Adapun tujuan dibangunnya irigasi tersier kata Kades, untuk memaksimalkan fungsi saluran air, agar aliran air yang menuju ke lahan pertanian semakin lancar sehingga dapat memasok kebutuhan air pada tanaman atau persawahan. Dan menjamin ketersediaan air di musim kemarau, serta mengurangi kerusakan pada tanah.

"Harapannya pembangunan irigasi ini dapat meningkatkan produktivitas petani. Sementara terlaksananya pembangunan irigasi tersebut berdasarkan hasil musyawarah desa (Musdes), yang diusulkan masyarakat dan disepakati bersama pemerintah Desa dan BPD," tukasnya

Masih kata Pudir, kegiatan pembangunan saluran irigasi tersier ini merupakan realisasi di bidang pemberdayaan masyarakat sub bidang Pertanian dan Peternakan.

Disinggung siapa pelaksana kegiatan pembangunan, Pudir mengaku, untuk pekerja diambil dari masyarakat setempat. Karena kata Pudir, peran serta masyarakat amat lah penting dalam mendorong peningkatan pembangunan demi tercapainya kesejahteraan masyarakat.

"Untuk itu setelah terwujudnya pembangunan irigasi ini, diharapkan peran serta masyarakat khususnya para pemilik lahan maupun penggarap sawah, turut menjaga dan memelihara sarana dan prasarana pertanian tersebut," pungkasnya. ( Yung ).